
INTERROGAZIONE  
al Consiglio di zona 9

IL GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5 STELLE”

Vista  la  deliberazione  del  Consiglio  di  Zona  del  28.7.2011  ad  oggetto:  “PARERE CIRCA IL 
RINNOVO DELLA LOCAZIONE DELL’AREA DI PROPRIETÀ COMUNALE IN MILANO IN 
VIALE  SUZZANI/VIA  VIDALI,  DI  SUPERFICIE  MQ.  900,  DI  CUI  MQ.  328  AD  USO 
PARCHEGGIO CONDOMINIALE” E PER MQ. 527 RESTANTI IN CUSTODIA GRATUITA AL 
CONDUTTORE, IDENTIFICATA AL FG. 141 – MAPP. 135 – C.I. 2681”

Vista la Legge ___________________________________________________________

Visto il Regolamento __________________________________________________________

TUTTO QUANTO SOPRA PREMESSO

Si richiedono chiarimenti agli organi competenti in merito a quanto segue:

1) perché si parla di 900 mq e non di 855 mq (328 mq ad uso parcheggio condominiale e 527 
mq in custodia gratuita);

2) a chi appartiene la proprietà dei cancelli che chiudono Via Vidali incrocio viale Suzzani?
3) a chi appartiene la proprietà dei cancelli che chiudono Via Vidali incrocio via Cino da 

Pistoia
4) sono cancelli autorizzati?
5) quali sono le regole di apertura dei cancelli nel contratto di locazione
6) esiste un diritto di passaggio gravante sull’area in oggetto?
7) lo spazio oggetto della delibera chiude in pratica una strada. Quali sono i limiti dettati dai 

regolamenti che hanno permesso che questo tratto di strada si trasformasse in parcheggio 
condominiale?

8) cosa impedisce che altri spazi siano destinati allo stesso servizio di "parcheggio 
condominiale"?

9) Il muro che interrompe la regolarità di Via Vidali da Via Cino da Pistoia sembra 
interrompere la strada e sembra un cortile interno di parcheggio per il condominio di Via Cino 
da Pistoia. Come è stato possibile tollerare tale invasione della proprietà comunale?

10) quale criterio viene seguito per determinare il canone di locazione?

Si richiede risposta urgente alla presente interrogazione

CONSIGLIERE DI ZONA 9

Antonio Laterza
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